

Folk-Musik in der Scheune

Konzert der Band »The New Foggy Few« ist restlos ausverkauft

■ Von Viktoria Coors

Büttendorf (WB). Eine Büttendorfer Scheune hat sich am Wochenende in einen irischen Pub verwandelt. Es war so voll, dass die Büttendorfer dicht beieinander standen, es gab Guinness und Kilkenny vom Fass, sowie echten irischen Whiskey.

Im Mittelpunkt stand die Musik der Irish Folk Band »The New Foggy Few«. Das etwas andere Konzert der Band aus Rahden

begeisterte die Büttendorfer. Die Band brachte mit einer Mischung aus traditionellen und modernen irischen Songs ein Stück der grünen Insel nach Büttendorf. Die vier Musiker spielten unter anderem die Klassiker »Finnegan's Wake« und das bekannte »Whiskey in the Jar«. Zu den modernen irischen Liedern gehörten die Songs »Las Vegas«, »Missing you« und »St. Patrick's Day«. Einige Songs weckten bei den Zuhörern regelrecht ein Fernweh nach Irland, so beispielsweise der Song »Green and red of Mayo« oder »City of Chicago«, welcher die grünen Hügel der Insel besingt.

Bei der Organisation des Iri-

schen Abends haben sich die Veranstalter vom Kulturring Hüllhorst ganz bewusst gegen eine klassische Konzertform entschieden. »Bei einem irischen Folk Abend muss schließlich auch die Atmosphäre stimmen«, sagte Heinz-Gerhard Bartelheimer, erster Vorsitzender des Kulturrings. Dazu gehöre auch die lockere Stimmung und das Umherlaufen und Unterhalten, während des Konzerts.

Mit dem Irischen Abend scheint der Kulturring den Nerv der Hüllhorster getroffen zu haben. »Es ist die erste Veranstaltung des Kulturrings, die komplett ausverkauft ist«, sagte Bartelheimer. Der Kulturring habe mit 120 verkauften Karten gerechnet, »wenn es gut läuft«. Mit den 200 verkauften Karten wurden somit alle Erwartungen übertroffen. Der Kulturring hat zwar schon größere Konzerte in der Ilex-Halle organisiert, aber gerade der kleine Kreis machte den Reiz des Konzertes aus. Vor acht Jahren gab es bereits Folkkonzerte, damals wurden sie von einer Grundschule organisiert. »In vergangener Zeit wurde der Wunsch nach einem irischen Abend von der Hüllhorster Bevölkerung immer lauter«, sagte Bartelheimer. Der Irische Abend war ein so großer Erfolg, dass der Kulturring jetzt erste Gespräche führt, um in Zukunft einmal im Jahr einen Irischen Abend zum festen Bestandteil des Veranstaltungskalenders zu machen.



Die Band »The New Foggy Few« bringt ein Stück Irland in die Scheune der Familie Friebel: Jos van Assema, Thomas Koch, Arndt Hoppe und Svenia Pützscher.
Foto: Viktoria Coors